

Jungen 18 Bezirksklasse

TTG Wössingen : SG-Ispringen/Neulingen
Dienstag, 21.09.2021, 18:15 Uhr

Zwei Punkte dank Wittmeier für die TTG Wössingen in der Jungen 18 Bezirksklasse

Nach hartem Kampf behielten die Gastgeber der TTG Wössingen am vergangenen Dienstag in der Jungen 18 Bezirksklasse beim 6:3 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 20:15. Spielentscheidend war allen voran das obere Paarkreuz, welches alle vier Einzel erfolgreich gestalten konnte. Den umjubelten Schlusspunkt unter das das Spiel setzte Alex Wagner. Nach diesem Sieg haben die Spieler um den Einser Silas Wittmeier nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 10:12, 11:7, 11:7, 11:3-Erfolg gegen Sauter / Thal hatten Wittmeier / Burt nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nach gewonnenem ersten Satz gaben dann Wagner / Shen das Spiel gegen Strambach / Oswald noch aus der Hand und verloren mit 11:8, 9:11, 4:11, 3:11. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen wichtigen Sieg holte Silas Wittmeier jedoch beim 11:4, 11:7, 12:14, 11:8 gegen Johannes Thal. Fast verloren schien danach das Spiel von Niklas Burt gegen Lukas Sauter, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Niklas Burt jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte im Entscheidungssatz. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Nach gewonnenem ersten Satz gab anschließend Alex Wagner das Spiel gegen Luis Oswald noch aus der Hand und verlor mit 11:2, 9:11, 7:11, 7:11. Beim 0:3 gegen Elias Strambach fand Hanyi Ursula Shen von Anfang an keine Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Beim 11:6, 11:4, 15:13 gegen Lukas Sauter fand Silas Wittmeier indessen von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Niklas Burt hatte gegen Johannes Thal beim 11:7, 11:3, 11:6 keine Schwierigkeiten. Lange mit Elias Strambach kämpfen musste Alex Wagner, bis er seinen Kontrahenten mit 11:5, 9:11, 9:11, 11:6, 11:9 niedergerungen hatte. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Wagner mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte.

Nach diesem Erfolg heißt es für die TTG Wössingen nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TTV Bilfingen am 01.10.2021 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team SG-Ispringen/Neulingen wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 28.09.2021 gegen den TV Öschelbronn erneut versuchen Punkte zu holen.

Punkte:

TTG Wössingen

Doppel: Wittmeier / Burt (1), Wagner / Shen (0)

Einzel: S. Wittmeier (2), N. Burt (2), A. Wagner (1), H. Shen (0)

SG-Ispringen/Neulingen

Doppel: Sauter / Thal (0), Strambach / Oswald (1)

Einzel: L. Sauter (0), J. Thal (0), E. Strambach (1), L. Oswald (1)